



# Elections des délégués

publié le 14/09/2017

Du 25 septembre au 2 octobre

---

## *Descriptif :*

Dès le 25 septembre, chaque classe élira ses deux représentants. C'est un moment important dans la vie de la classe. Alors, à vos candidatures !!!!

---

Dès le 25 septembre, chaque classe élira ses deux représentants. C'est un moment important dans la vie de la classe et les délégués de classe ont un rôle clé (dans les conseils de classe, dans les assemblées générales des délégués et auprès de leurs camarades).

Pour montrer l'importance de cette élection, le collège tient à ce que cet évènement soit vécu dans les mêmes conditions qu'un vote en mairie. Ainsi, des isolements et une urne, prêtés par les services de la Mairie, seront installés dans la salle Larantech, transformée en bureau de vote pour l'occasion.

Dès aujourd'hui, les candidats peuvent se manifester auprès de leur professeur principal pour se présenter. Il est à noter néanmoins que chaque candidat devra se présenter avec son suppléant.

A vous de jouer !!

---



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**